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El presidente de la Federación de Estudiantes Dominicanos, Ambiorix Rosario, juramentó la
nueva directiva que dirigirá los destinos de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis
(ASEBIO) de la Universidad Autónoma de Santo Domingo durante el período 2015-2016,
organización que ha venido realizando una encomiable labor a favor de sus miembros.

        

  
    La nueva directiva de ASEBIO es juramentada por el presidente de la Federación de Estudiantes Dominicanos.   
      

La nueva directiva está conformada por Maridania Jabier, presidenta; Stephanie Bernay,
secretaria de organización; Milbian Colón, secretaria de finanza; Nelissa Sánchez, secretaria
de acta y correspondencia; Ganibet Javier, encargada de los centros regionales; Judith Espinal,
secretaria de bienestar estudiantil, y Ariandy Román, secretaria de deporte y cultura.

      

  

La representación de la maestra Rosanna Elías, directora de la Escuela de Bioanálisis, recayó
en la persona de la profesora Zoila Escobar, quien felicitó a la nueva directiva y la exhortó a
continuar con la labor ejemplar que ha venido realizando la asociación, manteniendo un
estrecho vinculo con la escuela a la que pertenecen y apoyando sus actividades. 
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      La maestra Zoila Escobar en momentos en que se dirige a los presentes en nombre de la directora de la Escuela de Bioanálisis y en el suyo propio.        Maridania Jabier, al dirigirse a sus compañeras y compañeros de estudios en su condición depresidenta entrante, se comprometió a seguir trabajando sin descanso a favor de la unidad, laintegración y el avance de la carrera de Bioanálisis. Dijo asumir su posición como un reto, porlo que junto al equipo que le acompaña hará el mejor esfuerzo para contribuir con la calidad dela formación de los estudiantes de esta carrera.  En esta actividad fueron reconocidos los integrantes de la directiva saliente, por su destacadalabor al frente de esta asociación; así como varios profesores de la escuela y personaladministrativo, por el apoyo permanente a las distintas actividades que lleva a cabo estaentidad estudiantil.                 

       Panorámica con algunos de los reconocimientos otorgados en la actividad.          
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